

Datenschutzerklärung

Randstad RiseSmart

(Outplacement, Karriereberatung,
Redeployment, Worklife Coaching)

Bei Randstad RiseSmart legen wir großen Wert auf den Schutz der persönlichen Privatsphäre aller Menschen, deren Daten wir erheben und verarbeiten. Wir behandeln und schützen diese Daten mit größter Sorgfalt. Wir tun alles, um die uns zur Verfügung gestellten Daten vor Verlust, Veröffentlichung, unbefugten Zugriff oder unsachgemäße Nutzung zu schützen. In dieser Datenschutzerklärung erläutern wir Ihnen, wer wir sind und warum wir Ihre persönlichen Daten benötigen, welche Daten wir zusammenstellen und wie lange wir sie speichern, an wen die Daten eventuell weitergegeben werden, Ihre Rechte und wie Sie sie geltend machen können.

Diese Datenschutzerklärung ist für Sie bestimmt, wenn:

Sie an einem Outplacement-/Karriereberatungs-/ Redeployment-Programm oder Worklife Coaching bei Randstad RiseSmart teilnehmen, nachdem Sie ein entsprechendes Angebot angenommen haben bei (der Beschäftigungseinheit von) Ihrem (früheren) Arbeitgeber.

Data Privacy Statement

Randstad RiseSmart

(Outplacement, Career Counseling,
Redeployment, Worklife Coaching)

At Randstad RiseSmart, we attach great importance to protecting the privacy of all people whose data we collect and process. We treat and protect this data with the utmost care. We do everything we can to protect the data provided to us from loss, publication, unauthorized access or improper use. This Data Privacy Statement explains who we are and why we need your personal data, what types of data we collect, for how long we store it, who the data may be shared with, your rights and how you can assert them.

This Data Privacy Statement is meant for you if:

You are participating in an outplacement/career/redeployment counseling or worklife coaching with Randstad RiseSmart after having accepted a corresponding offer from (the employment unit of) your (former) employer.

1. Allgemeines

1. Name und Anschrift der Verantwortlichen Stelle und des Datenschutzbeauftragten.

Der Verantwortliche im Sinne der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) und anderer nationaler Datenschutzgesetze der Mitgliedstaaten sowie sonstiger datenschutzrechtlicher Bestimmungen ist die:

Randstad RiseSmart GmbH
(nachfolgend Randstad RiseSmart)

Kasernenstraße 49

40213 Düsseldorf

Deutschland

Fon: +49 211 55867-60

E-Mail: info@randstadrisemart.de

Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter datenschutz@randstadrisemart.de oder unserer Postadresse mit dem Zusatz „Der Datenschutzbeauftragte“.

2. Ihre Rechte

Wenn Sie uns personenbezogene Daten zur Verfügung stellen, sind Sie Betroffener i.S.d. DSGVO und es stehen Ihnen folgende Rechte gegenüber Randstad RiseSmart zu:

1. General Information

1. Name and address of the Controller and the Data Protection Officer.

The Controller within the meaning of the General Data Protection Regulation (GDPR) and other national data protection laws of the Member States as well as other data protection regulations is:

Randstad RiseSmart GmbH (hereinafter referred to as: Randstad RiseSmart)

Kasernenstraße 49

40213 Düsseldorf

Germany

Phone: +49 211 55867-60

E-mail: info@randstadrisemart.de

You can contact our Data Protection Officer at datenschutz@randstadrisemart.de or via our postal address with the addition “Der Datenschutzbeauftragte”.

2. Your rights

If you provide us with personal data, then you are a data subject within the meaning of the GDPR and you have the following rights vis-à-vis Randstad:

- Recht auf Auskunft,
- Recht auf Berichtigung oder Löschung,
- Recht auf Einschränkung der Verarbeitung,
- Recht auf Widerspruch gegen die Verarbeitung,
- Recht auf Datenübertragbarkeit.

Ihre Rechte machen Sie uns gegenüber bitte unter Verwendung der E-Mail-Adresse datenschutz@randstadrisemart.de geltend.

Sie haben zudem das Recht, sich bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns zu beschweren.

2. Datenverarbeitung bei Besuch unserer Website

1. Browserdaten

1. Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung

Wenn Sie unsere Website betrachten möchten, erheben wir die folgenden Daten:

- (1) Informationen über Browsertyp und die verwendete Sprache sowie Version
- (2) Ihr Betriebssystem und Displayauflösung
- (3) Ihren Internet-Service-Provider
- (4) Ihre IP-Adresse

- Right to obtain information,
- Right of rectification or deletion,
- Right to restrict processing,
- Right to object to processing,
- Right to data portability.

Please exercise your rights vis-à-vis us using the e-mail address datenschutz@randstadrisemart.de.

You also have the right to complain to a data protection supervisory authority about the processing of your personal data by us.

2. Data processing when visiting our website

1. Browser data

1. Description and scope of data processing

If you wish to view our website, we collect the following data:

- (1) Information about the browser type and the language and version used
- (2) Your operating system and display resolution

- (5) Datum und Uhrzeit Ihres Zugriffs
- (6) Zeitzonendifferenz zur Greenwich Mean Time (GMT)
- (7) Inhalt der Anforderung (konkrete Seite)
- (8) Zugriffsstatus/HTTP-Statuscode
- (9) jeweils übertragene Datenmenge
- (10) Websites, von denen Sie auf unsere Internetseite gelangt sind.

Wenn Sie einen Benutzer-Account für unsere Website besitzen, werden diese Daten zusammen mit den Daten gespeichert, die Sie uns zur Verfügung gestellt haben.

2. Zweck und Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Diese Daten sind für uns technisch erforderlich, um Ihnen unsere Website anzuzeigen und die Stabilität und Sicherheit zu gewährleisten. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO.

3. Dauer der Speicherung

Diese Daten werden gelöscht, sobald Sie unsere Dienstleistungen nicht mehr in Anspruch nehmen.

- (3) Your Internet service provider
- (4) Your IP address
- (5) The date and time you accessed the website
- (6) Time zone difference from Greenwich Mean Time (GMT)
- (7) The content of the request (specific page)
- (8) Your access status / HTTP status code
- (9) Data volume transferred in each case
- (10) Websites from which you have reached our website.

If you have a user account for our website, this data will be stored together with the data you have provided to us.

2. Purpose and legal basis of data processing

This data is technically necessary for us to display our website to you and to ensure stability and security. The legal basis is Art. 6 para. 1 sentence 1 f GDPR.

3. Duration of Storage

This data will be deleted when you cease to use our services.

2. Verwendung von Cookies

Unsere Website verwendet Cookies. Bei Cookies handelt es sich um Textdateien, die im Internetbrowser bzw. vom Internet Browser auf dem Computersystem des Nutzers gespeichert werden. Ruft ein Nutzer eine Website auf, so kann ein Cookie auf dem Computersystem des Nutzers gespeichert werden. Dieser Cookie enthält eine charakteristische Zeichenfolge, die eine eindeutige Identifizierung des Browsers beim erneuten Aufrufen der Website ermöglicht. Cookies dienen dazu, das Internetangebot insgesamt nutzerfreundlicher und effektiver zu machen.

Unbedingt erforderliche Cookies

Diese Cookies sind unerlässlich, damit Sie sich auf der Website bewegen und deren Funktionen nutzen können, z. B. um auf sichere Bereiche der Website zuzugreifen. Ohne diese Cookies können die von Ihnen angeforderten Dienste wie die Anmeldung oder das Ausfüllen von Formularen nicht genutzt werden.

Über Ihren Browser können Sie diese Cookies blockieren, allerdings können Sie dann nicht den vollen Funktionsumfang der Website nutzen. Diese Cookies speichern keinerlei personenbezogene Informationen. Sie können die gesetzten Cookies zudem über den eingesetzten Browser löschen.

2. Use of cookies

Our website uses cookies. Cookies are text files that are stored in the Internet browser or by the Internet browser on the user's computer system. When a user accesses a website, a cookie may be stored on the user's computer system. This cookie contains a unique string of characters that enables the browser to be uniquely identified when the website is accessed again. Cookies are used to make the website more user-friendly and effective.

Strictly necessary cookies

These cookies are essential in order to enable you to move around the website and use its features, e.g. accessing secure areas of the website. Without these cookies, the services you have requested, such as logging in or filling out forms, cannot be used.

You can block these cookies via your browser, but then you will not be able to use the full functionality of the website. These cookies do not store any personal information. You can also delete the cookies set via your browser.

Verwendete Cookies:

Cookies used:

Cookie	Domäne Domain	Beschreibung Description	Lebensdauer Lifespan
OptanonConsent	apps.risesmart.de	Dieses Cookie wird von der Cookie-Compliance-Lösung von OneTrust gesetzt. Es speichert Informationen über die Kategorien von Cookies, die die Website verwendet, und darüber, ob Besucher ihre Zustimmung zur Verwendung der einzelnen Kategorien gegeben oder zurückgezogen haben. Dies ermöglicht es den Eigentümern der Website zu verhindern, dass Cookies in jeder Kategorie im Browser des Benutzers gesetzt werden, wenn keine Zustimmung erteilt wird. Das Cookie hat eine normale Lebensdauer von einem Jahr, so dass die Präferenzen von wiederkehrenden Besuchern wiedererkannt werden. Es enthält keine Informationen, die den Website-Besucher identifizieren können. This cookie is set by OneTrust's cookie compliance	1 Jahr 1 year

		solution. It stores information about the categories of cookies used by the website and whether visitors have given or withdrawn their consent to the use of each category. This allows the owners of the website to prevent cookies from being set in each category in the user's browser if consent has not been given. The cookie has a default lifespan of one year to allow preferences of returning visitors to be recognized. It does not contain any information that would allow the website visitor to be identified.	
OptanonAlertBoxClosed	apps.risesmart.de	Dieses Cookie wird von Websites gesetzt, die bestimmte Versionen der Cookie-Compliance Lösung von OneTrust verwenden. Es wird gesetzt nachdem Besucher einen Cookie-Informationshinweis gesehen haben und in einigen Fällen nur, wenn sie den Hinweis aktiv schließen. Es ermöglicht es der Website, die Mitteilung einem Benutzer nur einmal anzuzeigen. Das Cookie hat eine Lebensdauer von einem Jahr und enthält keine persönlichen Informationen.	1 Jahr 1 year

		This cookie is set by websites that use certain versions of OneTrust's cookie compliance solution. It is set after visitors have seen a cookie information notice and in some cases only when they actively close the notice. It enables the website to display the message to a user only once. The cookie has a lifespan of one year and does not contain any personal information.	
JSESSIONID	apps.risesmart.de	Das Cookie JSESSIONID wird von J2EE Web Anwendungen zum Session-Tracking verwendet. The JSESSIONID cookie is used by J2EE web applications for session tracking.	Dauer der Session Duration of the session
AWSELB	apps.risesmart.de	Das Cookie AWSELB wird verwendet, um die Web-Session auf der jeweilige Instanz abzubilden (Lastverteilung). The AWSELB cookie is used to map the web session on its respective instance (load balancing).	Dauer der Session Duration of the session
locale_cookie	apps.risesmart.de	app_locale und locale_cookie	1 Tag

		sind Anwendungs-Cookies der RiseSmart Torch Anwendung, um bevorzugte Gebietsschemata des Benutzers zu identifizieren. app_locale and locale_cookie are application cookies of the RiseSmart Torch application which allow to identify a user's preferred locales.	1 day
app_locale	apps.risesmart.de	app_locale und locale_cookie sind Anwendungs-Cookies der RiseSmart Torch Anwendung, um bevorzugte Gebietsschemata des Benutzers zu identifizieren. app_locale and locale_cookie are application cookies of the RiseSmart Torch application which allow to identify a user's preferred locales.	1 Tag 1 day

Performance Cookies	Performance cookies
Performance Cookies erlauben uns die Besuche auf unserer Website zu erfassen und deren Ursprung. Wir nutzen diese Informationen, um die Performance unserer Website zu verbessern. Wir können dadurch herausfinden, welche Seiten häufiger oder seltener genutzt werden.	Performance cookies allow us to record visits to our website and their origin. We use this information to improve the performance of our website. This allows us to find out which pages are used more or less frequently.

Alle Informationen, die diese Cookies sammeln, werden aggregiert und sind somit anonym. Wenn Sie diese Cookies nicht zulassen, sind wir nicht in der Lage festzustellen, wann Sie unsere Website besuchen und wir können deren Performance nicht messen.

All information collected by these cookies is aggregated and therefore anonymous. If you do not allow these cookies, we will not be able to determine when you visit our website and we will not be able to measure its performance.

Verwendete Cookies:

Cookies used:

Cookie	Domäne Domain	Beschreibung Description	Lebensdauer Lifespan
_gid	apps.risesmart.de	Dieses Cookie ist mit Google Universal Analytics verknüpft. Es speichert und aktualisiert einen eindeutigen Wert für jede besuchte Seite. This cookie is linked to Google Universal Analytics. It stores and updates a unique value for each page visited.	1 Tag 1 day
_ga	apps.risesmart.de	Dieses Cookie von Google Universal Analytics wird verwendet, um eindeutige Nutzer zu unterscheiden, indem eine zufällig generierte Zahl als Kundenidentifikator zugewiesen wird. Es ist in jeder Seitenanforderung auf einer Website enthalten und wird zur Berechnung von Besucher-, Sitzungs- und Kampagnendaten für die Analyseberichte der Websites verwendet. Standardmäßig ist es so eingestellt, dass es nach 2 Jahren	2 Jahre 2 years

		abläuft. This Google Universal Analytics cookie is used to distinguish unique users by assigning a randomly generated number as a customer identifier. It is included in every page request on a website and is used to calculate visitor, session and campaign data for the websites' analytics reports. By default, it is set to expire after 2 years.	
_gat	apps.risesmart.de	Dieses Cookie wird von Google Universal Analytics genutzt und zur Drosselung der Anforderungsrate verwendet, wodurch die Datenerfassung auf stark frequentierten Websites eingeschränkt wird. Dieses Cookie läuft nach 10 Minuten ab. This cookie is used by Google Universal Analytics and serves to throttle the request rate, which limits data acquisition on high-traffic websites. This cookie expires after 10 minutes.	10 Minuten 10 minutes

Funktionelle Cookies

Diese Cookies ermöglichen es der Website, erweiterte Funktionen und eine Personalisierung bereitzustellen. Sie können von uns oder von Drittanbietern festgelegt werden, deren Dienste wir unseren Seiten hinzugefügt haben. Wenn Sie diese Cookies nicht zulassen, funktionieren einige

Functional cookies

These cookies enable the website to provide extended functions and personalization. They may be set by us or by third-party providers whose services we have added to our web pages. If you do not allow these

oder alle dieser Dienste möglicherweise nicht ordnungsgemäß.

cookies, some or all of these services may not function properly.

Verwendete Cookies:

Cookies used:

Cookie	Domäne Domain	Beschreibung Description	Lebensdauer Lifetime
appname_encrypteduserId_tenantId_appGroup	apps.risesmart.de	Dieses Cookie wird von der Anwendung erstellt, um den Status der Vertragsprozesse, unterstützt durch Pactsafe, zu verfolgen. This cookie is created by the application to track the status of the contract processes supported by Pactsafe.	15 Tage 15 days

Cookies für Marketingzwecke

Cookies for marketing purposes

Diese Cookies werden entweder von uns oder durch unsere Marketingpartner gesetzt. Sie

These cookies are set either by us or by our marketing partners. They can be

können von diesen Partnern genutzt werden, um Interessenprofile zu generieren und auf Sie zugeschnittene Werbung zu ermöglichen.

used by these partners to generate interest profiles and enable advertising tailored to you.

Die Cookies speichern keine direkten personenbezogenen Informationen, basieren aber auf anderen eindeutigen Identifikatoren, wie Ihren Browser oder ihr Device. Wenn Sie diese Cookies nicht erlauben, wird die Werbung weniger zielgruppen-orientiert stattfinden.

The cookies do not store any direct personal information, but are based on other unique identifiers, such as your browser or your device. If you do not allow these cookies, advertising will be less target group-oriented.

Verwendete Cookies:

Cookies used:

Cookie	Domäne Domain	Beschreibung Description	Lebensdauer Lifespan
YSC	apps.risesmart.de	Dieses Cookie wird vom YouTube-Videodienst auf Seiten mit eingebettetem YouTube-Video gesetzt. This cookie is set by the YouTube video service on pages with an embedded YouTube video.	Dauer der Session Duration of the session
test_cookie	apps.risesmart.de	Dieses Cookie wird	N/A

von DoubleClick
(eine Marke von
Google) gesetzt,
um festzustellen,
ob der Browser
des Website-
Besuchers Cookies
unterstützt. Dieses
Cookie enthält
Informationen
darüber, wie der
Endbenutzer die
Website nutzt und
welche Werbung
der Endbenutzer
vor dem Besuch
der genannten
Website gesehen
hat.

This cookie is set
by DoubleClick (a
Google brand) to
determine whether
the website
visitor's browser
supports cookies.
This cookie
contains
information about
how the end user
uses the website
and which
advertisements
the end user has
seen before
visiting the said
website.

VISITOR_INFO1_LIVE	apps.risesmart.de	Das von YouTube gesetzte Cookie misst die Bandbreite, um festzustellen, ob Sie die neue oder die alte Player-Schnittstelle nutzen können. The cookie set by YouTube measures the bandwidth to determine whether you can use the new or the old player interface.	240 Tage 240 days
IDE	apps.risesmart.de	Das Cookie wird zur Optimierung der Werbung verwendet. In der Regel wird es genutzt, um die Werbung auf die für einen Benutzer relevanten Inhalte auszurichten, die Performance der Kampagne zu verbessern und Werbung zu vermeiden, die der Benutzer bereits gesehen hat.	13 Monate 13 months

		The cookie is used to optimize advertising. It is generally used to target advertising to content that is relevant to a user, to improve campaign performance and to avoid advertising that the user has already seen.	
GPS	apps.risesmart.de	Dieses Cookie wird von YouTube genutzt, um Nutzerdaten über in Websites eingebettete Videos zu sammeln, die mit Profildaten aus anderen Google-Diensten aggregiert werden, um gezielte Werbung für Website-Besucher anzuzeigen. This cookie is used by YouTube to collect user data about videos embedded in websites, which is	30 Minuter 30 minute:

		aggregated with profile data from other Google services to display targeted advertising to website visitors.	
DFTT_END_USER_PREV_BOOTSTRAPPED	apps.risesmart.de	Das Cookie wird von Drift platziert, um den letzten Besuch zu speichern. This cookie is set by Drift to save the last visit.	2 Jahre 2 years
driftt_aid	apps.risesmart.de	Das Cookie wird von Drift platziert, um eine eindeutige Benutzer-ID zu speichern. This cookie is set by Drift to save a unique user ID.	2 Jahre 2 years
driftt_sid	apps.risesmart.de	Das Cookie wird von Drift platziert, um eine eindeutige Sitzungs-ID zu speichern.	2 Jahre 2 years

		This cookie is set by Drift to save a unique session ID.	
client-origin	apps.risesmart.de	Das Cookie wird von PayScale genutzt zur Bestimmung der Herkunft des Kunden. Mögliche Werte sind EU und Non-EU. The cookie is used by PayScale to determine the origin of the customer. Possible values are EU and Non-EU.	Dauer der Session Duration of the session
ai_user	apps.risesmart.de	Das Cookie wird von PayScale genutzt und sammelt statistische Nutzungs- und Telemetrie Informationen zu Anwendungen. This cookie is used by PayScale and collects statistical usage and telemetry information about	1 Jahr 1 year

		applications.	
_dc_gtm_*	apps.risesmart.de	Das Cookie stammt von PayScale. Es wird via Google Analytics genutzt und sammelt Informationen darüber, wie Payscale-Besucher die Payscale-Website nutzen. This cookie comes from PayScale. It is used via Google Analytics and collects information about how Payscale visitors use the Payscale website.	2 Jahre 2 years
_salarycalc-csrf	apps.risesmart.de	Das Session-Cookie dient dem CSRF-Schutz (Schutz vor einer Website-übergreifenden Anfragefälschung), erstellt von Payscale für die Funktion Gehaltsrechner. This session cookie	Dauer der Session Duration o the sessior

		is used for CSRF protection (protection against cross-site request forgery). It is created by Payscale for the salary calculator function.	
wm_load_*	apps.risesmart.de	Der WalkMe Player speichert Daten zur Aufrechterhaltung des WalkMe Player-Status, zur Überwachung der Zusammenstellung der Walk-Thru-Wiedergabe und zur Erfassung von Analysen. Zu diesem Zweck verwendet WalkMe First-Party-Cookies, Third-Party-Cookies (lokale Speicherung) und First-Party-Local-Speicher. Es werden keine persönlichen Daten gespeichert und keine Informationen über die Nutzung der Website durch die Nutzer	N/A

		überwacht.	
		The WalkMe Player stores data to maintain the WalkMe Player status, monitor the Walk-Thru playback composition and collect analytics. For this purpose, WalkMe uses first-party cookies, third-party cookies (local storage) and first-party local storage. It does not store personal data and does not monitor information about the use of the website by users.	

Zweck und Rechtsgrundlage	Purpose and legal basis
Der Zweck der technisch notwendigen Cookies ist, die Nutzung von Websites für die Nutzer zu vereinfachen. Die Verwendung von Analyse-Cookies erfolgt zu dem Zweck, die Qualität unserer Website und ihre Inhalte zu verbessern. Durch die Performance Cookies, die funktionellen Cookies und die Cookies für Marketingzwecke	The purpose of technically necessary cookies is to simplify the use of websites for users. Analysis cookies are used for the purpose of improving the quality of our website and its content. Performance cookies, functional cookies and cookies for marketing purposes enable us to find

erfahren wir, wie die Website genutzt wird und können so unser Angebot stetig optimieren. Einige Funktionen unserer Internetseite können ohne den Einsatz von Cookies nicht angeboten werden. Für diese ist es erforderlich, dass der Browser auch nach einem Seitenwechsel wiedererkannt wird. In diesen Zwecken liegt auch unser berechtigtes Interesse in der Verarbeitung der personenbezogenen Daten nach Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (Rechtsgrundlage).

3. Datenverarbeitung bei Besuch unserer Website

1. Beschreibung und Umfang der Datenverarbeitung

Wir erheben Ihre personenbezogenen Daten, sobald Sie diese auf unserer Website selbst eingeben oder Ihr früheres Unternehmen sie uns, Ihr Einverständnis vorausgesetzt, mitgeteilt hat. Dabei überträgt Ihr früheres Unternehmen lediglich Ihre Kontaktdaten (Name & E-Mail Adresse). Sie übermitteln uns zusätzlich Ihren Lebenslauf (CV).

2. Zweck und Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung

Wir verwenden Ihre personenbezogenen Daten zur Durchführung von Outplacement-, Karriere-, Redeployment-Beratungen oder Worklife Coachings.

Genauer gesagt verwenden wir Ihre persönlichen

out how the website is used, allowing us to constantly optimize our offering. Some functions of our website cannot be offered without the use of cookies. This requires the browser to be recognized even after navigating between pages. These purposes also constitute our legitimate interest in the processing of personal data in accordance with Art. 6 para. 1 f GDPR (Legal basis).

3. Data processing when visiting our website

1. Description and scope of data processing

We collect your personal data as soon as you enter it yourself on our website or your former company has provided it to us, provided you have given your consent. Your former company will only transfer your contact details (name and e-mail address). You send us your curriculum vitae (CV) in addition to this.

2. Purpose and legal basis of data processing

We use your personal data to carry out outplacement/career/redeployment counseling or worklife coaching.

More specifically, we use your personal data in order to perform the following

Daten, um je nach vereinbarter Dienstleistung und, falls zutreffend,

1. einen Dienstleistungsvertrag mit Ihrem früheren, gegenwärtigen oder potenzieller Arbeitgeber abzuschließen;
2. um die mit Ihnen oder und/oder mit Ihren früheren, gegenwärtigen oder potenzieller Arbeitgeber vereinbarte Dienstleistung zu erbringen;
3. Ihnen Angebote zu unterbreiten und/oder Informationen über die vereinbarten Dienstleistungen, um diese besser auf Ihre Wünsche abstimmen zu können;
4. Ihre Kompetenzen zu evaluieren und/oder zu stärken und sie langfristig zu verbessern. Hierbei unterstützen Ergebnisse von Tests, die wir Ihnen zur Verfügung stellen (Persönlichkeitstests, Assessments, videogestützte Bewerbungstrainings);
5. Ihre persönliche Entwicklung zu fördern, indem Sie an Workshops bei Randstad RiseSmart teilnehmen;
6. Erfüllung der Managementziele, einschließlich der Bereitstellung von Managementinformationen, Durchführung interner Kontrollen zur Verhinderung von Betrug und zur Durchführung von internen und/oder externen Audits;
7. sofern wir rechtliche Verpflichtungen einhalten und nachweisen müssen;
8. Ihnen die Nutzung der Randstad RiseSmart-Technologie (Spotlight und alle zugehörige Software) zu ermöglichen, sofern gewünscht;

activities, depending on the agreed service, and if applicable:

1. Enter into a service contract with your former, current or potential employer;
2. render the service agreed with you and/or your former, current or potential employer;
3. provide you with offers and/or information about the agreed services in order to better tailor them to your wishes;
4. evaluate and/or strengthen their skills and improve them in the long term. The results of tests that we make available to you (personality tests, assessments, video-supported application training) serve to support this;
5. further your personal development by letting you participate in Randstad RiseSmart workshops;
6. meet management objectives, such as providing management information, implementing internal controls to prevent fraud and conducting internal and/or external audits;
7. if we have to comply with and provide evidence of legal obligations;
8. enable you to use Randstad RiseSmart technology (Spotlight and all associated software), if desired;
9. we share your CV / profile with affiliated companies of the Randstad Group to present your profile to selected client companies.

9. Wir teilen Ihren Lebenslauf / Profil mit verbundenen Unternehmen des Randstad Konzerns zur Vorstellung des Profils bei ausgewählten Kundenunternehmen;

Rechtsgrundlagen:

Rechtsgrundlage für die Verarbeitungen von Nr. 1., 2., 3., 4., 5., 8. und 9. ist Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO. Die Verarbeitung ist für die Erfüllung eines Vertrags, dessen Vertragspartei die betroffene Person ist, oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich, die auf Anfrage der betroffenen Person erfolgen.

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Nr. 6 ist unser berechtigtes Interesse nach Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO.

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Nr. 7 ist Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO.

3. Empfänger der Daten

(1) Interne Stellen bei Randstad RiseSmart zur Bearbeitung und Durchführung der Outplacement-, Karriere-, Redeployment-Beratung oder des Worklife Coachings.

(2) Potentielle Arbeitgeber/Unternehmen im Rahmen der Outplacement-Beratung zur Ermittlung einer geeigneten Stelle.

(3) Verbundene Unternehmen des Randstad Konzerns zur Unterstützung bei der Durchführung der Outplacement-, Karriere-,

Legal basis:

The legal basis for the processing of no. 1, 2, 3, 4, 5, 8 and 9 is Art. 6 para. 1 b GDPR. Processing is necessary for the performance of a contract to which the data subject is party or in order to take steps at the request of the data subject prior to entering into a contract.

The legal basis for processing of no. 6 is our legitimate interest pursuant to Art. 6 para. 1 f GDPR.

The legal basis for processing no. 7 is Art. 6 para. 1 c GDPR.

3. Recipients of data

(1) Internal functions at Randstad RiseSmart for the processing and implementation of outplacement/career/redeployment counseling or worklife coaching.

(2) Potential employers/companies within the scope of outplacement counseling to identify a suitable position.

(3) Affiliated companies of the Randstad

Redeployment-Beratung oder des Worklife Coachings.

(4) Dienstleister aus anderen Randstad Gesellschaften, wobei Second und Third-Level Support durch Randstad Gesellschaften in den USA und Indien erbracht werden. Mit diesen Auftragsverarbeitern wurden EU-Standard Vertragsklauseln abgeschlossen, um ein angemessenes Schutzniveau zu gewährleisten.

4. Dauer der Speicherung

Wir garantieren den Zugang zu Spotlight und den Teilnehmerdaten inkl. der Ergebnisse von Workshops, Trainings und eLearnings etc. für die Dauer von 2 Jahre ab Ende des Kalenderjahres, in dem der Vertrag endet oder Ihr Konto von Ihnen gekündigt wurde. Ihre Daten werden danach zeitnah gelöscht.

Stand: Januar 2024

Group, in order to support processing and implementation of outplacement/career/redeployment counseling or worklife coaching.

(4) Service providers from other Randstad companies, whereby second and third level support is provided by Randstad companies in the USA and India. EU standard contractual clauses have been concluded with these processors to ensure an appropriate level of protection.

4. Dauer der Speicherung

We guarantee access to Spotlight and the participant data including the results of workshops, training courses and eLearning sessions, etc., for a period of 2 years from the end of the calendar year in which the contract ends or your account is terminated by you. Your data will then be deleted promptly.

Last amended: January 2024